



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2023

Anzug Conradin Cramer und Daniel Goepfert betreffend Aufschlüsselung von Wahl- und Abstimmungsresultaten nach Quartieren

P145352

Anzug Esther Keller und Konsorten betreffend Pilotprojekt „Smart Voting“: Demokratie 2.0

P195441

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, beide Anzüge stehen zu lassen.

Begründung

Die Anzüge Conradin Cramer und Daniel Goepfert betreffend «Aufschlüsselung von Wahl- und Abstimmungsresultaten nach Quartieren» sowie Esther Keller und Konsorten betreffend «Pilotprojekt «Smart Voting»»: Demokratie 2.0» zielen auf Neuerungen im Bereich der politischen Rechte. Der Regierungsrat hat in seiner Berichterstattung zu beiden Anzügen seine Bereitschaft erklärt, Entwürfe von gesetzlichen Grundlagen zur Umsetzung der beiden Vorstösse zu prüfen bzw. vorzulegen. Diese Bestimmungsentwürfe werden derzeit im Rahmen einer umfassenderen Revision des Gesetzes über Wahlen und Abstimmungen erarbeitet. Der Regierungsrat setzt den Grossen Rat in einem Schreiben hierüber in Kenntnis und beantragt, die beiden Anzüge erneut stehen zu lassen.

